



京都市立白河総合支援学校

令和2年度

白河通信

10月号

令和2年10月1日



明日で前期の授業が終了します。コロナ禍による長期間の臨時休業の中で始まった令和2年度でしたが、6月からの段階的な授業再開を経て、ようやく以前のような学校が戻ってきています。各学年の実習だけでなく、地域協働活動（喫茶・パン販売、野菜の販売、製品の納品や健康体操教室等）も全面的に再開しています。「新しい生活様式」を意識し、「密を避ける」ことが必須条件の中での活動ではありますが、生徒たちは様々なアイデアや意見を出し合いながら活動に取り組んでいます。

一日の気温差が大きくなり、夏の疲れも相まって、体調を崩す人がちらほらでてきていています。産業現場実習や学校祭に向けた取組もこれから本格化していきます。「いざ！」という時にこれまで培ってきた力を発揮するために、普段から体調を整えられるよう、ご家庭でもご協力を願いします。

オープンキャンパス、開催中！

8月から始まった、中学3年生対象のオープンキャンパスは、あと2回を残すのみとなりました。今年度は、例年よりも短い期間で実施するため、非常に慌ただしい中でのオープンキャンパスとなっています。今回も、情報印刷の生徒たちが、準備から当日の活動まで多くの役割を担っているだけでなく、各専門教科でも、プレゼンテーションや見学・体験の場面で、それぞれの取組や頑張り、魅力を伝えようと、趣向を凝らして準備しています。参加された中学生や保護者からも、「（説明や体験の内容が）すごくわかりやすかった」「とっさの気づかいや、ちょっとした一言がとても自然で、感心しました」等の声をいただいているです。

（写真は、学習の振り返りでの様子です）



《参観日のお願い》

参観日の受付について、以下の通り変更させていただきます。

- ・受付の場所を、職員室前に変更します。
- ・名札（ネックストラップ式）をお取りください。
- ・受付で検温をお願いします。

（職員室にお声かけください）

なお、次回の参観日は10月9日（金）です。
詳細は、お知らせプリントをご覧ください。

事務室より

就学奨励費（第2期分）の申請書類を、10月5日付で配布します。内容や記入についてご不明なことありましたら、事務室までご連絡ください。

京都はぐくみ憲章

社会のあらゆる場で実現し、
行動の輪を広げましょう！

